

Communiqué de janvier 2024

Le Pays d'art et d'histoire, l'école de Courdemanche et l'Amicale des Ecoles Publiques Fléchoises vous invitent à découvrir l'école au début du XXème siècle.



En classe, le travail des petits
Geoffroy Henri Jules Jean
(1853-1924)

(C) RMN-Grand Palais / Jean-Gilles Berizzi

Le Pays d'art et d'histoire et l'école de Courdemanche vous proposent de découvrir l'école d'antan (XIXème et XXème siècle), au travers d'ateliers pour les enfants sur le temps scolaire et une animation pour toute la famille, dimanche 14 janvier (14h30 – 17h30).

L'équipe du Pays d'art et d'histoire de la Vallée du Loir intervient auprès de la classe Grande Section / CP de Courdemanche pour leur faire découvrir l'histoire de l'éducation sur les mois de décembre et janvier à travers visites et ateliers. Une classe d'autrefois sera installée à la mairie (ancien collège du XVIème siècle). Thierry Leroyer, enseignant, dans la peau du maître d'école des années 1900, viendra pour faire la classe à l'ancienne aux élèves le jeudi 11 janvier, il accueillera les parents qui le souhaitent en fin d'après-midi. Il reviendra, le dimanche 14 janvier de 14h30 à 17h30.

Les curieux pourront vivre les traditions de l'école à l'ancienne le temps d'un après-midi : maître en blouse grise, pupitres d'écolier installés dans la classe, la morale et les leçons d'agriculture et de couture, l'écriture à la plume, les punitions...visite gratuite - ouverte à tous.

Ce nouveau projet du Pays d'art et d'histoire intègre l'appel à projet scolaire sur l'histoire de l'éducation, lancé par le comité d'histoire du ministère de l'Éducation nationale (CHIMEN). Il sera proposé à d'autres écoles du territoire à partir de la rentrée 2024.

CONTACT PRESSE : Paola PERSEILLE
06.82.28.87.17 - paola.perseille@pays-valleeduloir.fr